

Start der Initiative "Trau dich!" mit Uraufführung

Im Renaissance-Theater Berlin startete am Freitag, den 01.03.2013, die bundesweite Initiative «Trau dich!» zur Prävention des sexuellen Kindesmissbrauchs mit Kindern verschiedener Schulen. Das Theaterstück «Trau dich!» der deutsch-schweizerischen Künstlergruppe «Kompanie Kopfstand» wurde uraufgeführt. Sie werden mit ihrem Programm auf Deutschlandtour gehen.

"Trau dich"



Bundesfamilienministerin Kristina Schröder (CDU) posiert zum Start der bundesweiten Initiative «Trau dich!» zur Prävention des sexuellen Kindesmissbrauchs am 01.03.2013 im Renaissance-Theater in Berlin neben Kindern verschiedener Schulen. Im Anschluss wurde das Theaterstück «Trau dich!» der deutsch-schweizerischen Künstlergruppe «Kompanie Kopfstand» uraufgeführt, die mit ihrem Programm auf Deutschlandtour gehen. © dpa
